

Südwestmetall macht Bildung  
*digital*



## familyNET 4.0

### Unternehmenskultur in einer digitalen Arbeitswelt

---

Unternehmen, die digital unterstützte Arbeitsmodelle wie mobiles Arbeiten oder Cloud-Working nutzen, werden als besonders familienfreundlich wahrgenommen. Damit fördern sie die Flexibilisierung des Arbeitsorts und die Individualisierung der Arbeitszeit. Der landesweite Wettbewerb „familyNET 4.0 – Familienbewusst. Innovativ. Digital. Fachkräfte sichern durch eine moderne Unternehmenskultur“ stellt moderne, innovative und digitale Lösungen für eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie in den Mittelpunkt. Er bietet eine Plattform für den Austausch von Best Practices und die Vernetzung von Unternehmen und würdigt ihr Engagement.

#### Die Inhalte

- ▶ Information und Beratung über die Chancen der Digitalisierung für ein familienbewusstes und lebensphasenorientiertes Personalmanagement
- ▶ Fachtage zur Unternehmenskultur 4.0
- ▶ Online-Veranstaltungen
- ▶ Fachkongress
- ▶ Wettbewerb familyNET 4.0

#### Unser Engagement

familyNET 4.0 ist ein Angebot des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg und von Südwestmetall.

CODE SCANNEN  
UND MEHR ERFAHREN

